

Justicia en proceso de paz no puede estar reducida a lo punitivo: Naranjo

En un conversatorio con la universidad Central el delegado de paz aseguró que no se puede encerrar a toda la guerrilla.

El general aseguró que le centro de la discusión en el proceso de paz son las víctimas y para eso hay que evitar desde ya la corrupción en el postconflicto, garantizar que la reparación sea efectiva y cierta.

“La guerrilla quiere firmar la paz, hay que encarar y reconocer que en Colombia hay tres realidades, el conflicto, la normalidad y el postconflicto”.

Dijo que el gobierno tiene claro que no se puede alcanzar la paz con impunidad, pero el país, en su criterio debe desprenderse de una justicia basada, reducida en lo punitivo.

“justicia, es verdad que Colombia padeció la violencia, la justicia era el arma para someter a los insurgentes... pero los colombianos debe tener la mirada excluyente del mundo punitivo”.

Invitó a los partidos políticos a cambiar la propaganda del miedo y acompañar mejor el proceso de paz a partir de la esperanza de acabar la guerra.

Las declaraciones las entregó el negociador de paz en el conversatorio titulado: El fin del conflicto: retos y oportunidades para la paz en Colombia, organizado por la Universidad Central, donde el general pidió un minuto de silencio por la muerte de los 16 policías que perecieron en el accidente del Black Hawk.

<http://www.caracol.com.co/noticias/actualidad/justicia-en-proceso-de-paz-no-puede-estar-reducida-a-lo-punitivo-naranjo/20150805/nota/2880848.aspx>